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❊ �صنعاء / علي الدبعي:
ت�صوير / عبدالعزيز عمر

بحضور واشراف  ممثل اللجنة الاولمبية الدولية الامين العام للجنة 
الاولمبية اليمنية الاخ / محمد عبدالله الاهجري  فاز الكابتن عبدالستار 
الهمداني برئاسة الاتحاد العام لكرة السلة وذلك في الاجتماع الانتخابي 
الذي عقد صباح امس في قاعة مكتبة نادي بلقيس بالعاصمة صنعاء 

للدورة الانتخابية 2012 / 2016 م .
وجاء تتويجه بالرئاسة  لاستبعاد اللجنة العامة للانتخابات ملفات 
البرلماني المعروف الخضر العزاني رئيس الاتحاد السابق لعدم تقديم 
مجلس ادارة الاتحاد السابق التقارير المالية والفنية والادارية  والغاء 
ترشيح طارق الاكوع لعدم استيفاء الشروط  كذلك الحال مع  حسن 
باشنفر والغاء ترشحه باعتباره امينا عاما مساعدا في اتحاد كرة 

القدم. 
وفيما جرت انتخابات العضوية  وسط متابعة واشراف اللجنة الاولمبية 
اللجنة  الذي كلف من قبل  الوطنية ممثلة بالاخ محمد الاهجري 
الاولمبية الدولية بمتابعة الاشراف على انتخابات السلة اشاد الاخ 
محمد الاهجري بالمناخ الديمقراطي الذي رافق الاجتماع الانتخابي  

الذي سادته الشفافية والروح الرياضة .
 واسفر الاجتماع الانتخابي لعضوية الاتحاد العام لكرة السلة عن 

توزيع المناصب على النحو التالي : 
محمد حسن عبده الشيخ ) 18 ( صوتا ) نائبا ( 

خالد عبدالله زوقري  ) 19 ( صوتا ) امينا عاما (
انور فرج سعيد )20 ( صوتا  ) اميناً عاماً مساعداًً ( 
 نبيل حسن الصوفي ) 19 ( صوتا ) مسؤولًا مالياً ( 

 عادل محمد عبده ) 22 ( صوتا ) مشرفاً فنياً ( 
 محمد عوض الخراز ) 19 ( صوتا ) الاستثمار والتسويق ( 

 عبدالكريم راشد ) 16 ( صوتا  ) العلاقات والاعلام ( 
وعضوية كل من : محمد الاغبري ومحمود عبدالله جامح و طلال 

محسن محمد .
واختار الاتحاد العام الأخت عائشة يحيى علي خداش مسؤولة للقطاع 
النسوي  ..اشرف على الاجتماع الاخوة الدكتور عزام خليفة رئيسا 

للجنة وخالد الضياني ووائل القرشي .
الرياضة  ال��وزارة لقطاع  وكان الاخ عبدالحميد السعيدي وكيل 
نائب رئيس اللجنة العليا للانتخابات قد هنأ الفائزين بمجلس ادارة 
الاتحاد الجديد وتمنى لهم التوفيق خلال الفترة القادمة مشيدا 
بالاجواء الانتخابية التي  سارت عليها انتخابات السلة التي لم تواجه 
اي عراقيل كما اشاد بالروح الرياضية التي اظهرها الاعضاء اثناء 

توزيع المناصب .
واعرب الاخ عبدالستار الهمداني رئيس الاتحاد العام لكرة السلة عن 
سعادته بهذة الثقة التي منحه اياها اعضاء الجمعية العمومية وقال : 
سأكون شخصا مغايرا لمن سبقوني وسأعمل بكل ما اوتيت من قوة 
مع بقية اعضاء مجلس الادارة من اجل رياضة سلوية افضل وانا على 

ثقة ان الاعضاء لديهم رغبة حقيقية في العمل والتغيير.
 واضاف : اشعر بالمسؤولية الملقاة على عاتقي والجميع سيتابع ما 
سنقدمه خلال المرحلة القادمة حيث سنسعى الى تنفيذ البرنامج 
الانتخابي الذي تقدمت به وتحقيق كافة الاهداف مؤكداً انه سيعمل 
من حيث توقف الآخرون وسيولي دوري المدارس والجامعات اهمية 
كبيرة  على اعتبار ان كرة السلة تبدا من المدارس والجامعات .. متمنيا 
ان يكون الشخص الذي سيلعب دورا كبيرا من اجل تطوير اللعبة 
..مستغربا في الوقت نفسه من غياب مجلس ادارة الاتحاد السابق 

الذي وضع اكثر من علامة  استفهام .
 وحول غياب العنصر النسائي من الترشح لعضوية الاتحاد اشار الى 
ان العنصر النسوي تم استبعاده من قبل اللجنة نظرا لعدم استيفاء 

الشروط .
 واختتم حديثه بتوجيه الشكر لأعضاء الجمعية العمومية التي كانت 
صاحبة القرار في الاختيار مشيرا الى ان مجلس الادارة الجديد لن 
يتنكر للجهود التي بذلها رئيس واعضاء الاتحاد السابق وسيقوم خلال 
الايام القليلة  القادمة بإقامة حفل تكريمي لمؤسسي اللعبة وكل من 
تعاقب على رئاسة الاتحاد  خلال السنوات الماضية وذلك وفاء وعرفانا 

من الاتحاد الجديد بما قدموه خلال مشوارهم الرياضي.

داود رئيساً للكيك بوكسينج
وفي الاجتماع الانتخابي لاتحاد الكيك بوكسينج انفرد الاخ علي 

داود برئاسة الاتحاد دون منافس له فيما اسفرت 
نتائج الاجتماع الانتخابي لعضوية الاتحاد عن توزيع 

المناصب  كالتالي : 
ابراهيم نصر العبدلي ) 15 ( صوتا ) نائبا للرئيس ( 

 عبدالسلام الصلوي ) 19( صوتا ) امينا عاما ( 
محمد ناجي عون ) 12 ( صوتا ) مسؤولًا مالياً ( 

 خليل الاهدل ) 12 ( صوتا ) مشرفاً فنياً ( 
 احمد علوي ) 13 ( صوتا ) الاستثمار والتسويق ( 

للعلاقات  ) مسؤولًا  ( صوتا   11  ( العمري   سامي 
والاعلام ( 

الاحتياط : يحيى العمراني ) 8 ( اصوات ، هدى علي احمد ) 5 ( 
اصوات ، غازي عبدالله محمد ) 4 ( اصوات .

من وحي انتخابات كرة السلة:
- عدم تقديم التقرير المالي والاداري والفني من قبل الاتحاد 
السابق دفع باللجنة الانتخابية الى تطبيق اللائحة في اقصاء 
التنفيذيين الثلاثة  في الاتحاد وهم رئيس الاتحاد والامين العام 

والمسؤول المالي .
- الاجتماع الانتخابي لاتحاد السلة  شهد تغييرا جذريا في عضوية 
مجلس ادارة الاتحاد وبنسبة 99 %  حيث شهد دخول وجوه جديد 
وشابة ضمن قوام مجلس الادارة الجديد باستثناء الاخ عبدالكريم 

راشد العضو السابق في اتحاد العزاني .

اليوم الكاراتيه والدراجات
تتواصل صباح اليوم الاجتماعات الانتخابية باقامة الاجتماع 
الانتخابي لاتحادي الكاراتيه والدراجات حيث يتنافس على منصب 
رئاسة اتحاد الكاراتيه الاخوة مختار حميد سيف الرئيس الحالي 
الاخ محمد  انفرد  فيما  المليكي   وف��اروق  العرشي  وعبدالملك 

العيدروس برئاسة الاتحاد العام للدراجات دون منافس  .

فيما تقام اليوم انتخابات اتحادي الكاراتيه والدراجات

الهمداني رئيساً لاتحاد السلة .. وداود يظفر برئاسة الكيك بوكسينج

❊ عدن / 14 اكتوبر :
تتوالى محطات  ال��ج��دل   م��ن  الكثير  وس��ط 
 2012 للفترة  الرياضي  الانتخابي  الاستحقاق 
�� 2016 والتي بلغت مرحلة متقدمة من خلال 
إجراء الانتخابات في الاتحادات العامة للألعاب 
لتسفر بعضها عن اختيار قيادات جديدة لعدد من 
الاتحادات ، مقابل إعادة انتخاب مجموعة أخرى 
خلال  من  تواجدها  كرست  التي  القيادات  من 
الصندوق، وعبر تحالفات نسجتها علاقات الود 

تارة .. ورباط المصلحة تارة أخرى.
وعلى الرغم من الانتقادات الكثيرة التي قيلت 
ومازالت تكتب وتقال وتلوكها الألسنة  يوميا إلا 
أن الأمر ) الانتخابات ( لا يخلو من الايجابيات ، 
خصوصا وان تغييرا ما قد حدث بإحلال قيادات 
شابة مكان أخرى أخذت من اتحاداتها ما أخذت 

طوال فترة بقائها على كراسي القيادة.
للانتخابات  المسيرة  الجهات  تتأهب  وفيما 
الرياضية والمشرفة عليها لاستكمال ماتبقى من 
محطات لتعلن انتهاء العملية برمتها تبدو الحيرة 
والاستغراب مسيطرين  على المتابعين للشأن 
الرياضي في محافظة عدن التي تعد احد الأركان 
المهمة في البناء الرياضي اليمني، بل لعلها الركن 
الأكثر أهمية من دون مبالغة أو تهويل، والسبب أن 
الانتخابات التي يفترض أنها انتهت فيها ، ونقصد 
انتخابات الأندية والفروع ، لم تكتمل إلى اليوم 
وسط تجاهل غريب من قبل الجهة المسئولة في 
عدن ممثلة بمكتب الشباب والرياضة ، وكذا صمت 
مريب من وزارة الشباب والرياضة الجهة الإشرافية 

العليا على الانتخابات.

على مستوى الأندية مازال المتابع الرياضي 
في عدن يقلب كفيه إزاء ما آلت إليه الأمور في 
عدد من الأندية مثل عميد أندية الجزيرة والخليج 
)التلال ( وجاره غير البعيد شمسان والجار المنتمي 
التي  الروضة وهي الأندية  الثالثة  الدرجة  إلى 
تعثرت الانتخابات فيها وبقيت أوضاعها غامضة، 
ناهيك عن أندية ) انتخبت ولم تنتخب ( بحسب 
منتسبيها وعلى رأسها نادي وحدة عدن العريق 
الذي أعلنت مجموعة كبيرة من قواعده ونجومه 
السابقين بطلان الانتخابات فيه على خلفية جملة 
من المآخذ التي ضمنوها ملفا كاملا وتقدموا به 

إلى المحاكم.
وإذا كانت الأندية قد شكت التعثر و ) الكلفتة ( 
فإن فروع الاتحادات غائبة أو مغيبة بفعل فاعل 
معلوم.. ولا احد يسأل حتى الآن لماذا لم تقم 

انتخابات الفروع في عدن؟ وماهو البديل؟
نعم، لماذا لم تقم انتخابات الفروع في محافظة 
ع��دن.. وكيف ش��ارك مندوبو تلك الفروع في 
انتخابات الاتحادات العامة من دون أن يكونوا قد 
مروا على فرازة الاختيار الحر في محافظتهم ؟ . 
ثم ، هل تعتبر مشاركة فروع الألعاب بعدن في 
انتخابات صنعاء شرعية؟ ومن هي الجهة التي 

شرعنتها؟ وعلى أي أساس؟
أمور محيرة حقا، وأسئلة عدة تحتاج إلى إجابات 
من لدن أولي الأمر في مكتب عدن أو من طرف 

الوزارة في صنعاء.
فهل ننتظر الإجابة أم أن الأمر لايعني تلك 

الجهات ، والمهم انتخابات والسلام!.

إلى من يهمه الأمر:
لماذا لم تقم انتخابات فروع الاتحادات الرياضية في عدن؟

❊ عدن / ابت�صام الع�صيري: 
مشروع  بمقر  أم��س  ي��وم  أقيمت 
فعالية  ب��ع��دن  ال��ش��ب��اب(  )تنشيط 
احتفالية لتكريم الفرق الفائزة في دوري 
)الشابات( لكرة القدم والكرة الطائرة 
وكرة السلة بمنطقة خور مكسر ، الذي 
نظمته منظمة أميديست ضمن مشروع 
)تنشيط الشباب( الذي تموله الوكالة 
الأمريكية للتنمية ، بالتنسيق مع وزارة 

الشباب والرياضة.
الشباب  عبر  التكريم  حفل  وخ��لال 
المشاركون عن  ارتياحهم لإقامة هذا 
الدوري والأنشطة والفعاليات التي تصب 
في إطار تنشيط الشباب ثقافيا ورياضيا 
وفكريا ، شاكرين الجهود المبذولة من 
قبل منظمة اميديست التي وفرت لهم 
لإقامة  اللازمة  والتجهيزات  المعدات 

الدوري.
وذكر الأخ وضاح عبد الله المسؤول عن برامج المجتمع 
في منظمة أميديسيت أن الفرق التي شاركت في الدوري 
الذي أقيم في ساحة العروض في منطقة الشابات هي 
)30( فريقا لكرة القدم و) 9 ( فرق في كرة السلة ، و 
)6( فرق في الكرة الطائرة، مشيرا إلى أن الدوري استمر 
على مدى شهرين ونصف ، وأنه ستبدأ في 21 يوليو من 
الشهر الحالي فعاليات ) دوري رمضاني( تلتحقبه الفرق 
الراغبة في المشاركة عبر تقديم مشروع مجتمعي صغير 
يتم تنفيذه من قبل الفرق المشاركة في المناطق التي 

يسكنون فيها قبل بداية الدوري، بهدف إشراك الشباب 
في خدمة المجتمع . 

من جانبها قالت السيدة صابرين فايبر مديرة مشروع 
الأنشطة  في  الشباب  مشاركة  »إن  الشباب  تنشيط 
الرياضية والمجتمعية هي الهدف الأساسي الذي نسعى 
إلى تحقيقه من خلال مشروع تنشيط الشباب الذي 
يتضمن عدداً من المحاور بضمنها المحور الرياضي ، 
وننفذه في  محافظات “عدن ، مأرب ، صنعاء” ، منوهة 
إلى أن  كلفة مشروع تنشيط الشباب بلغت )30005000( 
دولار أمريكي ، وأنه تم إدخال مشروع الطاقة الشمسية 

إلى نادي الروضة الرياضي. 
ولفتت إلى أن المشروع يعمل حاليا في 
3 مديريات وهي التواهي - المعلا - خور 
للبنات  4 م��دارس  اختيار  مكسر.. وسيتم 
الشمسية،  بالطاقة  إليها  الكهرباء  لإدخال 
بالإضافة إلى ساحة العروض بخور مكسر، 
والرياضة  الشباب  أن وزارة  إلى   “ مضيفة 
الأنشطة  لإقامة  العروض  ساحة  اقترحت 

الرياضية المتعلقة بالمشروع. 
للتنمية  الأمريكية  ال��وك��ال��ة  وش��ك��رت 
المحلي  والمجلس   ، المشروع  التي مولت 
والمتطوعين من برنامج شباب )يس ( الذين 

ساهموا في تنظيم وتوثيق الحفل . 
كما تحدث المهندس فضل الشعيبي عضو 
اللجنة الإشرافية لمشروع تنشيط الشباب 
إلى  الشباب  خلالها  دع��ا  مقتضبة  بكلمة 
الالتحاق بالأندية الرياضية وتفعيل طاقاتهم 
حتى  والثقافة  والشعر  الرياضة  خلال  من 

يقضوا على عامل الفراغ .
وتم خلال الحفل تكريم الفرق الفائزة وهي  ) المنصورة 
- البركان – السمسرة ( في كرة القدم ، وفرق )السلام – 
شباب اميدسيت – شباب المعلا ( في كرة السلة ، وفرق 
) المثلثة – وأكتوبر( في الكرة الطائرة ، وسلمت لهم 

الكؤوس والميداليات .
حضر الفعالية الإخوة احمد حسين الحسني الأمين العام 
لفرع اتحاد كرة القدم بعدن، وخالد بيزع نائب رئيس 

نادي شمسان وصلاح الجلادي رئيس نادي الروضة.

أقيمت بدعم منظمة أميديست ضمن مشروع )تنشيط الشباب(
تكريم الفرق الفائزة في الفعاليات الرياضية بخور مكسر


